

## GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

"Año del Turismo Rural Comunitario para el Desarrollo de la Región Huánuco"

NOTA INFORMATIVA Nº 055- 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

## DIRESA LANZA SEMANA DE LA MATERNIDAD SALUDABLE Y SEGURA 2017

El Gobierno Regional a través de la dirección regional de Salud de Huánuco, inició la Semana de la Maternidad Saludable del 19 al 23 de mayo, bajo el lema: "Gestantes sin anemia, bebé con futuro", cuyo objetivo principal es sensibilizar a los prestadores de salud, decidores políticos y a la población en general, a fin de tomar acciones destinadas a lograr una maternidad saludable, segura y voluntaria, desde antes de la concepción.

El lanzamiento regional se llevó a cabo en el distrito de Acomayo y contó con la presencia de la Dra. Rosalía Stork Salazar, vicegobernadora regional, la Lic. Ana Suarez, directora adjunta de la Dirección Regional de Salud, directores ejecutivos de DIRESA y directores de las redes y microredes de salud de Huánuco.

La Vicegobernadora resaltó la importancia de la campaña para evitar el incremento de muertes maternas en la región; asimismo la directora adjunta recomendó a las gestantes consumir ácido fólico y hierro para evitar malformaciones neurológicas y anemia en sus bebés; además acudir a todos sus controles. "Es gratuito, les permite llevar un embarazo saludable y seguro" acotó.

Al inicio de la ceremonia, el grupo de alumnos de la Universidad Nacional Hermilio Valdizán, presentó un breve socio drama en el que los personajes reflejaron artísticamente la problemática en torno a la salud materna y con contundentes mensajes sensibilizaron a los presentes.

Asimismo, se realizó la Feria Informativa "Maternidad Saludable Segura", que incluye acciones de promoción, educación y comunicación a la población en general sobre la importancia del Control Prenatal, Planificación Familiar, Cáncer de Cuello Uterino y Cáncer de Mama, Casa de Espera, Psicoprofilaxis y Estimulación Prenatal, Trasmisión Vertical y Nutrición en la Gestación.

Estas actividades están orientadas a mejorar las condiciones de salud de las madres gestantes, al acercar los servicios de salud y así garantizar la atención oportuna y de calidad en el control prenatal, parto y recién nacido. Asimismo respetar las costumbres y así lograr que las gestantes acudan a los establecimientos de salud, para controlar su embarazo y evitar la muerte.

Además se realizó el concurso Señora Gestante "Conocimientos y actitudes Frente a una Emergencia Obstétrica" y un pasacalle por las principales calles del distrito.

Cabe Resaltar que las Redes de Salud realizarán campañas dirigidas a la búsqueda activa de gestantes entre las mujeres en edad fértil, con el fin de asegurar su inclusión en el Sistema de Salud, lo que permitirá acceder a una atención oportuna y de calidad.

Agradecemos por su difusión. Huánuco, 19 de mayo del 2017